
Strecken attraktivität

Geschrieben von N.Schulz - 19.11.2019 20:40

Hallo Racer erst mal...

Ich bin jetzt seit etwas über einem Jahr hier bei SBB und fahre gerne die Rennen mit.

Was mir aber schon etwas länger auffällt, das einige Strecken immer wieder in einem kurzem Zeitraum abermals befahren werden.

Bestes Beispiel ist jetzt wieder der Nürburgring. Der ist in den letzten 8 Wochen 4 mal befahren worden.

Wir hatten im Sommer ein paar Amerikanische Strecken, die soo viel Spaß gemacht haben.

Ich kann einfach kein Nürburgring, Red Bull Ring, Imola oder Brands Hatch mehr sehen.

Leider werden es auch immer weniger Teilnehmer, was evtl damit zusammenhängen könnte.

Die SBB hat einen riesen Download Track Liste, da würde ich mir mehr Abwechslung wünschen.

Good Race...N.Schulz

Aw: Strecken attraktivität

Geschrieben von DiRTyDRIVER - 19.11.2019 23:36

Hi @N.Schulz

Deine Aussage trifft auf meine Planungen, für die Event-Serien am Mittwoch, zu.

Dies ist aber dem Umstand zu schulden, da ich zunehmend enttäuscht von den Strecken-Mods bin. Aber um das hier groß zu erläutern, ist es jetzt zu spät am Abend. :)

Ich möchte hier nur noch mal darauf hinweisen, dass wir Anfang Dezember euch informieren wollen, wie es hier auf der SBB 2020 weitergeht.

Teaser: Admin sein, du wollen!

grüß
Heiko
